
議会
のこ
とを

コン
パク
トに
お知
らせ

2021年春号（令和３年３月定例会）

９名の議員が登壇
町の考えを問う［一般質問］

議会はココに注目！
工事請負契約の締結について

P.6P.5P.2

ク
イ

ズ
de

よこぜ「これはどこにあるでしょう？」こたえ
は

裏
表

紙

議会ホームページも
あわせてご覧ください

横瀬町議会 検索

No.130

え
がおナビ「楽しい学校生活が始まるよ」

議会ナビ「やったね！ 銀賞！！」

まち風景ナビ「工事始まりました」

一般会計47億3500万円計上
令和３年度予算を可決



令和３年度予算　議員が聞いたのはココ！
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集
落
支
援
員
の
活
動
内
容
と
実

績
は
。
ま
た
、
こ
の
制
度
は
幅
広
く

も
っ
と
活
用
し
て
い
く
べ
き
で
は
。

 

農
業
支
援
を
行
っ
て
い
る
。
厚

い
信
頼
を
得
て
お
り
成
果
が
あ
っ
た
。

活
用
に
関
し
て
は
今
後
前
向
き
に
検

討
し
て
い
く
。

 
ス
マ
ホ
等
教
室
運
営
事
業
委
託
に

関
し
て
、
開
催
回
数
は
何
回
を
予
定

し
て
い
る
の
か
。

 

年
3
回
で
、
１
回
あ
た
り
15
名

か
ら
20
名
を
想
定
し
て
い
る
。

 

ふ
る
さ
と
納
税
関
連
で
、
返
礼
品

等
の
経
費
は
ど
の
程
度
を
見
込
む
の

か
。 

返
礼
品
は
国
の
基
準
で
３
割
以

下
と
な
っ
て
い
て
、
経
費
を
含
め
て

４
割
を
見
込
ん
で
い
る
。

 

自
立
支
援
給
付
費
増
額
の
背
景

は
。 

対
象
者
が
年
々
増
え
て
い
る
。

 

環
境
対
策
費
が
減
額
と
な
っ
て
い

る
。
Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
の
目
標
は
10
年
後
で

あ
り
、
広
域
焼
却
場
設
備
改
修
な
ど

長
期
的
視
点
が
必
要
。
若
い
職
員
に

課
題
と
し
て
考
え
戦
略
を
練
る
よ
う

望
む
が
。

 

令
和
４
年
度
に
組
織
改
革
を
考

え
て
い
る
。
そ
の
中
で
、
環
境
に
重

き
を
置
く
組
織
を
作
り
た
い
。

 

観
光
案
内
板
・
道
標
整
備
工
事
と

観
光
ト
イ
レ
整
備
工
事
の
概
要
は
。

 

観
光
案
内
板
・
道
標
整
備
工
事

は
、
町
内
の
老
朽
化
し
て
い
る
も
の

を
20
基
程
度
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
す
る
予

定
。
新
た
に
設
置
予
定
の
ウ
オ
ー

キ
ン
グ
コ
ー
ス
の
表
記
、
多
言
語
化
、

Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
表
記
を
考
え
て
い
る
。

観
光
ト
イ
レ
整
備
工
事
は
、
武
甲
山

登
山
口
付
近
に
建
設
予
定
の
も
の
で
、

環
境
に
配
慮
し
た
登
山
者
が
快
適
に

利
用
で
き
る
ト
イ
レ
に
し
た
い
。

 

町
営
中
司
団
地
が
廃
止
さ
れ
る

が
、
町
の
公
営
住
宅
に
関
す
る
考
え

方
は
。

 

民
間
の
ア
パ
ー
ト
等
の
空
き
も

あ
り
、
そ
の
補
助
金
の
検
討
等
含
め

検
討
中
。

 

振
興
拠
点
と
し
て
整
備
予
定
の
農

協
付
近
に
は
、
有
効
利
用
可
能
と
考

え
ら
れ
る
土
地
が
あ
る
が
、
そ
れ
ら

の
活
用
は
い
か
が
か
。

 

施
設
所
有
者
の
農
協
と
話
し
合

う
中
で
、
協
議
し
て
い
き
た
い
。

 

外
郭
団
体
の
会
議
体
統
合
は
、
役

場
職
員
の
負
担
軽
減
に
も
つ
な
が
り

有
効
と
考
え
る
が
い
か
が
か
。

 

コ
ロ
ナ
禍
で
会
議
が
紙
面
総
会

等
に
な
っ
て
し
ま
っ
て
い
る
現
状
が

あ
り
、
今
が
検
討
す
る
べ
き
時
で
あ

る
。

　
予
算
に
対
す
る
討
論

・【
賛
成
討
論
】
宮
原
み
さ
子 

議
員

歳
入
で
は
、
町
税
が
新
型
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
影
響
で
前
年

度
と
比
較
し
て
減
額
と
な
り
、
厳

し
い
状
況
だ
が
、町
が
目
指
す
「
カ

ラ
フ
ル
タ
ウ
ン
」
の
実
現
に
向
け

て
よ
り
よ
い
未
来
を
創
る
た
め
に

必
要
な
、
財
政
的
バ
ラ
ン
ス
の
取

れ
た
積
極
的
な
予
算
編
成
。

【
賛
成
討
論
】
大
野
伸
恵 

議
員

武
甲
山
登
山
口
の
ト
イ
レ
が
実
現

に
向
け
、
横
瀬
小
学
校
建
設
も

本
格
的
に
始
ま
る
予
算
と
な
っ
た
。

コ
ロ
ナ
禍
で
個
人
・
法
人
税
の
減

収
は
あ
る
が
、
固
定
資
産
税
は
増

額
が
見
込
ま
れ
て
い
る
。
こ
の
予

算
に
よ
り
税
収
増
や
人
口
減
抑
制

の
実
現
を
期
待
す
る
。

期待される「まちなか」再生

見やすくなるかなあ?やっと実現！　武甲山トイレ

（前年度比5 億円増）令和３年度 一般会計当初予算 47 億 3500 万円を可決 ３月定例会
（ 3/11～16 ）

３月定例会
（ 3/11～16 ）



令和２年度 補正予算に関する議員の注目点は…

2021 年 春号（令和３年３月定例会）よこぜ議会ナビ
3

（
単
位
：
万
円
）
※
１
万
円
未
満
四
捨
五
入
で
計
算
し
て
い
る
た
め
、
合
計
額
は一致
し
て
い
ま
せ
ん
。

● 

一
般
会
計

 

各
課
の
出
張
費
が
減
額
と

な
っ
た
が
、
町
政
の
業
務
に
支

障
は
あ
っ
た
か
。

 

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の

影
響
で
オ
ン
ラ
イ
ン
会
議
が
多

く
な
っ
た
が
、
大
き
な
支
障
は
な

か
っ
た
。

 

秩
父
地
域PayPay

キ
ャ
ン

ペ
ー
ン
の
費
用
対
効
果
は
。

 

75
店
舗
が
加
入
し
、
約

９
３
８
０
万
円
の
経
済
効
果
が

あ
っ
た
。

 

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
の
交
付
率
は
。

 

３
月
１
日
現
在
24
・
７
％
と

な
っ
て
い
る
。

 

道
路
新
設
改
良
事
業
と
社
会

資
本
整
備
事
業
の
実
績
は
。

 

物
件
補
償
は
７
月
に
改
訂
さ

れ
再
積
算
し
、
用
地
購
入
費
は
面

積
の
差
異
、
３
１
７
５
号
線
は
法

面
工
事
を
進
め
て
い
る
。

● 

国
民
健
康
保
険
特
別
会
計

 

コ
ロ
ナ
禍
で
特
定
健
康
診
査

や
予
防
検
診
の
受
診
が
下
が
っ

て
い
る
よ
う
に
見
え
る
が
実
績

は
。 

受
診
控
え
が
あ
り
、
受
診
率

は
マ
イ
ナ
ス
12・８
％
、
人
間
ド
ッ

ク
も
マ
イ
ナ
ス
30
％
だ
っ
た
。

自
主
財
源

依存財源

町民みなさん
からの税金
10億8647万円

学校教育などに
12億8159万円

計画推進のため

歳入

歳出

6億7880万円

土木工事などに
4億8231万円

福祉等の充実に
11億1168万円

消防費
1億8949万円
公債費
2億9862万円

衛生費
3億4753万円

議会費 6366万円

予備費1544万円
災害復旧費8000円

商工費 1億1619万円
農林水産業費 1億4970万円

1億5000万円
1億556万円 繰越金
諸収入

9196万円
その他

寄附金 5658万円／使用料及び手数
料 1112万円／分担金及び負担金 
1431万円／財産収入 995万円

2億3494万円
その他

地方消費税交付金 1億6200万円／地方譲与税 3580万円
自動車取得税交付金 1000円／利子割交付金 65万円
配当割交付金 416万円／株式等譲渡所得割交付金 451万円
地方特例交付金 1443万円／交通安全対策特別交付金 100万円
環境性能割交付金 546万円／法人事業税交付金 693万円

1億6184万円
繰入金

11億6114万円
地方交付税

10億3278万円
町債

4億8590万円
国庫支出金

2億2444万円
県支出金町民１人当たり

58 万4135 円

※ 3 月１日現在の人口（8106 人）で計算

令和３年度 一般会計当初予算 47 億 3500 万円を可決
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議
令和２年度

長交際費 計２万5240 円   公  開
します

原水爆禁止国民平和大行進 賛助金…3000 円
総務文教厚生常任委員会視察 手土産代…2840 円
神川町視察（コロナウイルス感染症対策）…2000 円
年末救援統一募金…3000 円
香典・花輪…１万4400 円

令和３年３月定例会
審議した議案とその結果

審
議
結
果

向
井
芳
文

黒
澤
克
久

阿
左
美
健
司

宮
原
み
さ
子

浅
見
裕
彦

新
井
鼓
次
郎

内
藤
純
夫

大
野
伸
恵

若
林
想
一
郎

関
根　

修

小
泉
初
男

若
林
清
平

1 月臨時会　町長提出議案

そ
の
他

工事請負契約の締結について（横瀬小学校校舎建設工事） 可決 × ○ × ○ ○ × ※ ○ × × ○ ○

工事請負変更契約の締結について（防災行政無線デジタル化整備工事） 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

工事請負変更契約の締結について（災害復旧工事） 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

３月定例会　町長提出議案
報
告議会の委任による専決処分の報告について 了承 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
専処
分決

専決処分の承認を求めることについて（令和２年度横瀬町一般会
計補正予算（第６号）） 承認 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

改
正

横瀬町国民健康保険条例の一部を改正する条例 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町介護保険条例の一部を改正する条例 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町指定介護予防支援事業者の指定に関し必要な事項並びに指
定介護予防支援等の事業の人員及び運営並びに指定介護予防支援
等に係る介護予防のための効果的な支援の方法に関する基準を定
める条例の一部を改正する条例

可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

横瀬町指定地域密着型サービス事業者の指定に関する事項並びに
指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関する基
準を定める条例の一部を改正する条例

可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

横瀬町指定地域密着型介護予防サービス事業者の指定に関する事
項並びに指定地域密着型介護予防サービスの事業の人員、設備及
び運営並びに指定地域密着型介護予防サービスに係る介護予防の
ための効果的な支援の方法に関する基準を定める条例の一部を改
正する条例

可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

横瀬町指定居宅介護支援事業者の指定に関し必要な事項並びに指
定居宅介護支援等の事業の人員及び運営に関する基準を定める条
例の一部を改正する条例

可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

横瀬町地域振興拠点施設の設置及び管理に関する条例の一部を改
正する条例 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

廃
止横瀬町コミュニテｨバス条例を廃止する条例 可決 × ○ × ○ ○ ○ ※ ○ × × ○ ○
令
和
２
年
度 
補
正
予
算

横瀬町一般会計補正予算（第７号） 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町国民健康保険特別会計補正予算（第４号） 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町介護保険特別会計補正予算（第３号） 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号） 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町下水道特別会計補正予算（第３号） 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町浄化槽設置管理事業特別会計補正予算（第３号） 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

令
和
３
年
度 

予
算

横瀬町一般会計予算 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町国民健康保険特別会計予算 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町介護保険特別会計予算 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町後期高齢者医療特別会計予算 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町下水道特別会計予算 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町浄化槽設置管理事業特別会計予算 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

人
事

横瀬町副町長の選任について 同意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町教育長の任命について 同意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町公平委員会委員の選任について 同意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○
横瀬町固定資産評価審査委員会委員の選任について 同意 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

陳
情

安心安全の医療介護の実現と国民のいのちと健康を守るため国へ
意見書提出を求めることに関する陳情書 委員会付託 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

そ
の
他

財産の取得について 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○ ○

賛成…○　反対…×　欠…欠席　除…除
じょせき

斥　 ※…議長



１月臨時会

工事請負契約の締結について
（横瀬小学校校舎建築工事の請負契約）
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 基本計画で特別教室棟は利
用するとなっているが。

 補助金等も含め検討し、集
約化事業として計画を変更した。

 議論や説明が尽くされてい
ないが、公示入札に踏み切っ
た経緯は。

 入札前に説明機会を設けれ
ばよかったが、スケジュールに

基づき進めた。
 説明をしっかりするという

意見はなかったのか。
 執行権として進めた。　

工 事 名 ：横瀬小学校校舎
　　　　　建築工事
契約方法 ：一般競争入札

請負金額 ：12億9800万円（税込）

請  負  者：株式会社 高橋組

工事請負契約概要
反対
討 論

最終案審議半ばで
入札公募

関根　修議員

特別委員会において最終案の審
議が継続中であり、最終案は確
定していない。委員会に対し、最
終案を提示せず入札公募したこ
とになる。議会軽視になる。

反対
討 論

役場執行部と議会は両
輪のはずでは！

向井芳文議員

特別委員会にて様々な意見が出
ている中、それらに対しての説明
がなされないまま入札へ踏み切っ
たことは、議会軽視と言わざるを
得ない行為であり、今後の適正
な行政運営を求め、反対する。

子供たちのより良い教
育環境整備を

浅見裕彦議員

基本設計策定はプロポーザル方
式、木造校舎を残し、木質化を
取入れ、景観にマッチしたものと
考える。入札は適切、子どもたち
のより良い教育環境整備のため
契約を締結することを了承する。

新たな歴史を育む学校へ

大野伸恵議員

平成 28 年度から14 回の検討委
員会や保護者への説明会など情
報公開しつつ進められた。工事
契約も地元業者で地域経済にも
貢献。木造校舎とともに地域に
愛される小学校となることを願う。

反対
討 論

町民の合意のない学校
建設に反対 !!

若林想一郞議員

学校建設は、次代を担う子ども
達のために安全で快適な環境づ
くりが重要です。そのため、町民
参加が求められ、町民の十分な
理解と合意が条件。さらなる議
論と検討が必要。

賛成
討 論

子供たちのために

黒澤克久議員

小学校建設は本日に至るまで特
別委員会において、複数回の説
明を受け、着実に進めてきた案件。
児童へ、安全で快適な学校を出
来るだけ早く提供できるよう、賛
成する。

後世に残る校舎建築を

宮原みさ子議員

議会では、特別委員会を設け、
執行部等から概要説明を受け多
岐にわたって議論を重ねてきた。
後世に残る校舎建築を望んでお
り、工事請負契約の締結に賛成
する。

賛成
討 論

賛成
討 論

賛成
討 論

特別教室棟の撤去はい
かがか

新井鼓次郎議員

横瀬小学校校舎建設は賛成だ
が、耐震性も確保され整備の
整っている特別教室棟を撤去
し過大な校舎を作る本案は反
対です。基本計画にも利用す
ると明記されている。

反対
討 論
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　新
あ ら い こ じ ろ う

井鼓次郎議員が問う

ＣＯ２排出量削減は
太陽光発電設備の稼働実績は。
教育次長ほか　中学校は平成 22 年稼働で発電総

量は推定約17万 kwh。小学校は平成 24 年稼働、発
電総量は推定約30万 kwh。総合福祉センターは平成
28 年稼働、発電総量は約５万 kwh。

庁舎内の取組は。
総務課長　空調設備更新、電灯ＬＥＤ化、エコマー

ク商品の活用等努めています。
※その他、「ＥＶステーションの運用」「公用車のＥＶ化」
についての質問をしました。

　大
お お の

野伸
の ぶ え

恵議員が問う

♯家族で選挙に行こう
投票率向上は町の文化度の向上と考える。県内

学校や各自治体・町の取組は。
教育長　選挙管理委員会では（学校での）選挙啓

発の出前講座など、推進している。よりよい活動を実践
していきたい。

総務課長　町選挙管理委員会で「埼玉県一の投票
率を目指そう」のもと、検討している。

相談窓口は住民の声を捉える大切な場との認識は。
町長　町民の声を受け、痒

かゆ
い所に手が届く行政を

行いたい。

　宮
みやはら

原みさ子
こ
議員が問う

婚活支援対策の取組は
町が行っている「婚活支援事業」の取組と今後

の課題と対応策は。
健康づくり課長　社会福祉協議会が行っていて、

結婚相談員7 名が交代で相談に応じている。イベントは、
ここ２年で６回開催しており、125 名参加し18 組が成立
している。課題は結婚相談所登録者が減少傾向にあり、
今後は感染対策を取りながら社会福祉協議会と連携し
て、イベント開催や結婚相談所の支援を行っていく。

　黒
くろさわ

澤克
かつひさ

久議員が問う

広域病院の可能性は
広域議会 2 月定例会の一般質問において、秩父

市選出議員から「広域病院についての考え方」とい
う質問があった。管理者の秩父市長からは「次の任
期中にやります」の答弁があったが、町長の認識と
考えを伺う。

町長　市立病院については、いくつか課題が出てき
ていることも認識している。他人事ではない問題意識を
持って、動向を注視していきたい。

　浅
あ さ み

見裕
やすひこ

彦議員が問う

住民の命と暮らしを守るために
新型コロナウイルス感染症の無症状感染を把握・

保護する積極的な検査戦略を持ち、検査充実を図
り感染防止に心がけるべきではないか。

町長　国・県の取組と町の対策があり、感染拡大
防止を重視し局面において有効な支援をしていく。

ジェンダー平等社会の構築について、意識的に
取り組んでいることは。

町長　カラフルタウンを掲げ、多様な人 の々共存を
目指し、子育てと仕事の両立ができ、いきいきと働ける
ように目指す。

一般質問とは、議員が政策提言も含めて町政全般について質問するものです。
この議会だよりでは、議員本人が執筆（要約）したものを掲載しています。

町に
考えを問う

一般質問

９人の議員が
登壇しました
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　関
せ き ね

根　修
おさむ

議員が問う

秩父市立病院の充実を
秩父地域の地域医療の中核を担うのは秩父市立

病院で、横瀬町にとっても重要な医療インフラであ
る。住民の安心安全のために協力関係を強化すべ
き。そこで、広域市町村圏組合議会で市立病院の
広域化の発言があった。どう考えるか。

町長　市立病院は我が町にとって重要な公立病院
であり、この病院がしっかり運営されていく事は大事。
他人事ではないと思っている。
※その他、「高齢者サロン」についての質問をしました。

　若
わかばやしそういちろう

林想一郎議員が問う

財政の健全化について
横小の建て替えとコロナウイルスの感染拡大が

当町の行財政にどう影響していくのか。活用できる
基金に限りがあるので歳出の抑制により収支のバラ
ンスを図る必要があると思うが、どう対応していく
のか。

まち経営課長　景気の低迷により、住民税が大幅に
減収となるが、固定資産税の増収が見込まれるので著
しい影響はない。財政は厳しい状況にあるが、状況の
変化に適宜対応し見直しを図っていく。

　阿
あ さ み

左美健
け ん じ

司議員が問う

防災無線と倒木対策
防災無線の設置状況、意見、放送基準は。
総務課長　出来高率は 89.7％、意見は、音切れに

関する内容が多い。引き続き改善に努めたい。放送基
準は要綱に基づき、台風情報、各課行事等を放送して
いる。

道路沿いなどの樹木の倒木の責任は所有者にあ
るが、状況把握と対策は。

建設課長　パトロールなどをしている。所有者に責
任が発生することもある旨を周知していくとともに、災害
時についても早く対応できるようにしていく。

　向
む か い

井芳
よしふみ

文議員が問う

横瀬町の可能性を活かして
テレワークやワーケーションを踏まえた当町への

移住政策の現状と今後の展望は。また、企業単位
や特区申請を含めての移住促進は。

まち経営課長　テレワークやワーケーションを活用し
た施策は行っているが、今後は拠点の整備、空家バン
クの活用、民間企業との連携、助成金の活用等を行っ
ていくとともに、横瀬町の魅力発信に努め、移住促進
を行っていく。特区に関しては研究していきたい。

副町長　企業単位でのアプローチは必要と考えて
おり、まずはその拠点施設整備を予定している。

横瀬小学校校舎整備事業特別委員会では、３月８日、横瀬町
の町有林を新しい学校に利用するため、伐採後の原木を保管
している「秩父広域森林組合木材センター」の視察を行いま
した。
センターでは木の特徴、利用方法等の説明を受けました。

阿左美健司議員が３月定例会において副議長
を辞職したことに伴い、この度、副議長に就任
いたしました宮原みさ子でございます。責務の
重さに身が引き締まる思いでありますが、議長
を支え、議会の公平かつ円滑な運営に努めると
共に、これからも皆様の声を行政へ届けてまい
ります。今後もよろしくお願い申し上げます。
      ********************************
議員辞職について
阿左美健司議員が３月31日に辞職願を提出し、
同日議長により許可され辞職されました。

副議長就任
前副議長議員辞職

町の木を子供たちへ視察報告
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持 山寺 跡 は、
「阿弥陀山念
仏寺」の廃寺
跡であり、武
甲山から続く
子持山の生川
の 源 流 付 近
に ありま す。
1622 年と記さ
れた立派な石
塔などが、杉
林の中に残っ
ており、松平
長七郎伝説が
言い伝えられ
ています。

　　   表紙 “クイズ de よこぜ ”
　　   こたえは……

「町指定史跡 持山寺跡」

「健康維持管理のための取組」
総務文教厚生常任委員会
①所管事務調査「複業人材を活用した医療・健診データに
よる健康課題の分析について」いきいき町民課長より、資料
に基づき説明を受け、質疑応答（病状別の町と県の比較／
データの見方／複業人材の人件費等）を行いました。
②教育委員会報告、教育長より主にコロナ禍での取組、次
年度への準備、引継ぎについて等、資料に基づき説明を受
け質疑を行いました。

「万全なコロナ対策を講じての氷柱事業」
産業建設常任委員会
①「コロナ禍における氷柱の取組」では、新型コロナウイル
ス感染症対策、氷柱事業における町の役割、特別イベント
に関すること、西武鉄道との連携、道の駅の売上、ボランティ
アに関すること等の質疑がありました。
②「横瀬町特定地域生活排水処理事業経営戦略」では、社
会的ニーズと住民ニーズのコンセンサスに関すること、補助
対象外の集合住宅等への対策等の質疑がありました。

「令和３年度予算を可決」
秩父広域市町村圏組合
全員協議会（令和３年２月５日・１２日）においては、議会
改革調査研究特別委員会中間報告に基づく調整等について
検討しました。
議会定例会（２月１２日・１６日）においては、令和３年度
一般会計予算及び水道事業会計予算を含む５議案について、
審議・可決しました。

「第
（令和２年度）

35回  町村議会広報コンクール
　表紙デザイン賞 銀賞（全国２位）！」
広報常任委員会
紙面づくりに新しさを取入れ、
より親しみやすさを考慮しなが
ら、毎回の委員会を開催して
います。企画と原稿の校正を
中心として、委員皆が納得の
いく議論を行っている結果とし
て、今回表紙デザイン賞銀賞

（第 2 位）を受賞しました。

臨時議会が行われ、学校建設工事の請負
契約に際し多くの議員からの討論があり、
反映させるのに工夫がいりました。
３月議会は一般質問を９名が行い、新年度
予算の概要や質疑と多岐にわたり、議会の
様子を住民の皆さんにお知らせするのに限
られた紙面では表面的になってしまいまし
た。関心を持っていただくように
今後も努めていきます。（Y・A）

編集を終えて

委 会 ら 告 ま員 か 報 し す

横瀬町　松平長七郎 検索


